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N i e d e r s c h r i f t  
über die 4. Sitzung des Ortsbeirates Duttweiler 
der Stadt Neustadt an der Weinstraße 
am Dienstag, dem 30.09.2014, 19:30 Uhr, 
im Sitzungssaal der Ortsverwaltung Duttweiler 
 
- Öffentliche Sitzung - 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Anwesend: 

Mitglieder 
Boßert, Reiner  
Fuchs, Johannes  
Jakobi, Sonja  
Lagas, Patrick  
Scharfenberger, Walter  
Scheid, Udo  
Walter, Jörg  

Verwaltung 
Roth, Stefanie  

Stellv. Ortsvorsteher 
Lützel, Gabi  

Ortsvorsteher 
Syring-Lingenfelder, Gerhard  
 

Entschuldigt: 
Mitglieder 
Becker, Sascha  
 
 

 
 
 
TAGE SORDN UN G:  
 
1.  Jubiläum 2015 - Sachstand 
  
2.  Schnelles Internet 
  
3.  Friedhof 
  
4.  Möblierung Dorfplatz 
  
5.  Mitteilungen und Anfragen 
  
 
 
 
Herr Syring-Lingenfelder begrüßt alle Anwesenden, die Presse, sowie Herr Stock, 
der auf Einladung von  ihm heute erschienen ist. 
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TOP 1  
Jubiläum 2015 - Sachstand 
 
 

 

Der Ortsvorsteher gibt das Wort an Stefan Stock. Dieser stellt sich kurz vor. 
 
Es folgt eine Präsentation für das kommende Jubiläumsjahr 2015, insbesondere der 
Veranstaltung „Fass uff die Gass“ das für den 18.04.2015 von 16.00 – ca. 23.00 Uhr 
angedacht ist. 
 
Am 19.11.2014 soll diesbezüglich das letzte Gespräch stattfinden. Bis dahin sind 
noch div. Klärungen mit den teilnehmenden Winzern bezüglich der Organisation zu 
führen. 
 
TOP 2  
Schnelles Internet 
 
 

 

Da die Leistungsfähigkeit der Internetverbindung zu wünschen übrig lässt, wurde ein 
Angebot der Kabel Deutschland eingeholt. Da dies jedoch sehr kostenintensiv ist, 
werden noch von anderen Anbietern Angebote eingeholt. Mit einer Bürgerbefragung 
soll umgehend der Bedarf im Dorf an einer schnelleren Internetverbindung zu 
ermitteln werden. 
 
TOP 3  
Friedhof 
 
 

 

Der Ortsvorsteher zeigt den von der Abteilung Grünflächen ausgearbeiteten 
Friedhofsplan und erläutert diesen. Ebenfalls teilt er den Ratsmitgliedern mit, dass 
das gewünschte Konzept übernommen wurde. 
 
Der Bereich um die Friedhofshalle wird auch noch passend zum Kriegerdenkmal 
erneuert.  
 
TOP 4  
Möblierung Dorfplatz 
 
 

 

Es folgt eine Diskussion über den Bedarf einer Rastmöglichkeit auf dem Dorfplatz.  
Die Ratsmitglieder kommen zu dem Schluss, dass ein Tisch mit zwei Rückenlehnen-
Bänken aufgestellt wird, allerdings noch nicht endgültig im Boden verankert werden 
soll. Es muss erst geprüft werden, ob diese Verweilmöglichkeit von den Bürgern 
angenommen wird. Ebenso ob der Platz vom Vandalismus durch Jugendliche bzw. 
Lärmbelästigung der Anwohner und Vermüllung der Umgebung ausgeschlossen wird. 
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TOP 5  
Mitteilungen und Anfragen 
 
 

 

1. 16.11. Volkstrauertag: es findet kein ökumenischer Gottesdienst zur 
Einweihung des Kriegerdenkmals statt, da von der katholischen Kirche 
offenbar kein Interesse daran besteht. 

 
2. Baumfällung Dorfwiesenweg: es sollen 10-11 Pappeln gefällt werden. 

Teilweise stehen diese auf privatem Grund. Die Anwohner werden angehalten 
nach der Fällung wieder für Bepflanzung zu sorgen. 

 
3. nach Rücksprache mit dem DRK reicht der Sportplatz als 

Hubschrauberlandeplatz aus, eine herrichtung eines separaten Landeplatzes 
in unmittelbarer Dorfnähe ist nicht unbedingt erforderlich. 

 
4. Ausflug Maginotlinie: bisher liegen ca. 40 Anmeldungen vor. Aushang wurde 

auch in Geinsheim beim Heimatverein gemacht. Anmeldeschluß ist der 05.10. 
 
5. Als TOP der nächsten Sitzung wird „Ortseingangsschild“ behandelt. 
 
6. Für das Wine-Festival stehen bereits alle Dienste fest und es wird mit 

Spannung erwartet. 
 
7. Neue Straßenbeleuchtung in der Kalkbergstraße wurde angebracht, ohne 

vorher den Ortsbeirat in Kenntnis zu setzten. Inzwischen sind nun bereits drei 
verschiedene Lampenarten im Dorf montiert. 

 
8. Bei der Besprechung der Haushaltswunsche hatte man den Eindruck, dass die 

Stadtverwaltung unvorbereitet gegenüber getreten ist. 
 
9. Für die Kerwe mit Umzug in Pfungstadt wird für das kommende Jahr mehr 

Beteiligung durch den Ortsbeirat bzw, auch der Winzer gewünscht. Dies gilt 
generell für alle Veranstaltungen in den Partnerstädten. 

 
10. Eine Sperrung des Kirchfeldweges mit einem Pfosten kommt von Seiten der 

Bauern- und Winzerschaft nicht in Frage.  
 
11. Lärmbelästigung der Anwohner durch die Windmaschine bleibt nach wie vor 

ein Thema. Trotz mehrfacher Bemühungen von den Betreibern wurde hier 
noch keine Lösung gefunden. 

 
12. Graben hinter dem Achtzehnmorgenpfad fällt in den Zuständigkeitsbereich der 

Landwirtschaftsabteilung.  
 
13. Die Zuständigkeit für die Rasenrabatte sowie den Parkplatz im 

Achtzehnmorgenpfad muss noch geklärt werden. 
 
14. Die Verschmutzung des Bereiches hinter der Festhalle durch Müllentsorgung 

der Wohnmobiltouristen nimmt immer mehr zu. Da die bereits zugesagte 
Entsorgungsstation wegen Wechsel der Zuständigkeit nicht gebaut und auch 
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bisher keine Möglichkeit zur Müllentsorgung installiert wurde, wird der Platz 
zukünftig nicht mehr als Wohnmobilstellplatz ausgewiesen. 

 
15. Nach der Krönungsfeier am Donnerstag, den 02.10.2014 ist ein Empfang im 

DGH geplant. 
 
16. Die CDU-Fraktion teilt mit, dass sie eine Bürgerbefragung/Bürgerinformation 

entworfen haben. Diese wird in den nächsten Tagen an alle Haushalte 
ausgeteilt. 

 
17. Der Bau des Umzugswagens für den Festumzug wird von der Landjugend 

vorgenommen. 
 
 
Ende der Sitzung: 21:40 Uhr 
 
 
 
 
 
 
Gerhard Syring-Lingenfelder      Stefanie Roth 
Ortsvorsteher        Protokollführung 
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